

Une belle victoire de la FEDE et pour ses partenaires

Communiqué de presse
23 mai 2018

Le Grand Conseil a décidé de retirer de sa session la motion qui traite de la sortie de la LPers du personnel fribourgeois des soins.

Est-ce le retour du bon sens à Fribourg ? On l'espère. Par sa décision de retirer la motion qui mettait le statut du personnel des soins en péril, le Grand conseil a compris que le problème du HFR se situait ailleurs.

Les efforts déployés par les associations et par les syndicats ces dernières semaines ont porté leurs fruits. Le Grand Conseil a enfin écouté le personnel, après que celui-ci a montré sa détermination à se faire entendre. Mieux vaut tard que jamais.

Ce succès a été rendu possible grâce au travail de certains parlementaires et démontre, une fois de plus, que les actions concertées peuvent rencontrer les succès.

Le travail ne fait cependant que commencer pour les associations membres de la FEDE. Des décisions importantes doivent encore être prises pour assurer un avenir à l'HFR. Nous serons vigilants et continuerons de suivre les travaux parlementaires.

Nous devons de notre côté, dès maintenant, nous mettre au travail avec la Direction générale pour agir comme force de proposition afin d'améliorer le fonctionnement de l'établissement.

La FEDE remercie sincèrement tous les acteurs qui ont contribué à ce succès.

Contact : Bernard Fragnière 079 707 18 39 Président de la FEDE